

Babinsa Koramil 07/Gajah Dampingi Ujian Seleksi Perangkat Desa Medini

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Jan 22, 2024 - 07:36



Babinsa Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak Serda Samsul Muarif bersama Bhabinkamtibmas Polsek Gajah Aipda Agus Susilo melaksanakan pendampingan ujian seleksi perangkat desa untuk jabatan Kaur Keuangan Desa Medini, Kecamatan Gajah

DEMAK - Babinsa Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak Serda Samsul Muarif bersama Bhabinkamtibmas Polsek Gajah Aipda Agus Susilo melaksanakan pendampingan ujian seleksi perangkat desa untuk jabatan Kaur Keuangan Desa

Medini, Kecamatan Gajah, Minggu (21/01/24).

Acara yang diselenggarakan oleh panitia Pilprades Desa Medini ini dilaksanakan di komplek kampus Universitas Pancasakti Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, dengan dihadiri Kepala Desa Medini Ahmad Fatah, Dekan Fisip UPS Akhmad Khabibullah, Ketua panitia Shofiyullah beserta anggota, Ketua BPD Medini Ahmad Adib, Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Menurut ketua panitia penyelenggara, Shofiyullah, seleksi perangkat untuk jabatan Kaur Keuangan Desa Medini ini diikuti empat peserta, diantaranya, Dewi Safitri, Dwi Zuriyantika Wijayanti, Agung Setiabudi, dan Qomarudin.

"Dalam ujian seleksi ini kita menggandeng pihak kampus UPS Tegal, agar ujian benar-benar selektif, dan tidak ada campur tangan dari pihak manapun, sehingga hasil ujian nanti benar-benar murni nilai para peserta," ujarnya.

Sementara Babinsa Serda Samsul Muarif menambahkan, bahwa dalam ujian seleksi calon perangkat desa ini diselenggarakan dengan transparan, jujur, dan tidak ada nepotisme di dalamnya, sehingga menghasilkan calon yang berkualitas.

"Seperti yang disampaikan ketua penyelenggara tadi, seleksi ini dilaksanakan dengan transparan, dan jujur. Tentunya dengan tujuan agar mendapatkan calon yang profesional, semangat dalam bekerja dan tulus mengabdikan kepada warga," jelasnya.

Samsul berharap, para peserta ujian dapat memaksimalkan kemampuan dan memanfaatkan waktu dengan sebaik-baiknya dalam mengerjakan ujian seleksi.

"Selamat berkompetisi dan kerjakan ujian dengan semaksimal mungkin agar mendapatkan hasil yang memuaskan," tandasnya.

Setelah melalui berbagai materi ujian, dari keempat peserta, didapatkan hasil akhir nilai ujian, yaitu Dewi Safitri mendapatkan nilai 75,8., Dwi Zuriyantika Wijayanti 69,5., Agung Setiabudi 47,15 dan Qomarudin 83,2. (Pendim0716).